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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２８年３月２２日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第１４号議案 各種帳票の決裁欄に記載された補職名等の経過措置に関する規則等の一

部を改正する規則の制定について

  第１５号議案 一宮市立小中学校学校運営協議会を設置する学校の指定について

  第１６号議案 一宮市社会教育指導員の任命について

  第１７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について

第１８号議案 一宮市公民館運営審議会委員の委嘱について

第１９号議案 一宮市スポーツ推進委員の委嘱について

第２０号議案 一宮市文化財の指定について

  第２１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

小川委員長 森委員 河合委員 關戸委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、３月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を森委員と

關戸委員のお二人にお願いいたします。それでは、２月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長
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ご異議がないようでございますので、２月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第１４号議案 各種帳票の決裁欄に記

載された補職名等の経過措置に関する規則等の一部を改正する規則の制定について、ご

説明をお願いします。

堀総務課長 

第１４号議案 各種帳票の決裁欄に記載された補職名等の経過措置に関する規則等の一

部を改正する規則の制定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであ

ります。提案理由は、補職名の変更に伴い、例規整備を図るため、本案を提出するもの

です。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

教育委員会だけが変更となるのでしょうか。一宮市の他の部署ではどうなのですか。 

堀総務課長 

一宮市全体で変更になるため、教育委員会もそれに合わせて改正を行うということでご

ざいます。 

委員長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１４号議案 各種帳票の決裁欄に記載された補職名等の経過措置

に関する規則等の一部を改正する規則の制定について原案どおり可決いたします。続き

まして、第１５号議案 一宮市立小中学校学校運営協議会を設置する学校の指定につい

て、ご説明をお願いします。

高橋学校教育課長 

第１５号議案 一宮市立小中学校学校運営協議会を設置する学校の指定について、別紙 

案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校 

における学校運営協議会の設置に関する規則第３条により、本案を提出するものです。 

（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１５号議案 一宮市立小中学校学校運営協議会を設置する学校の 

指定について原案どおり可決いたします。続きまして、第１６号議案 一宮市社会教育

指導員の任命について、ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第１６号議案 一宮市社会教育指導員の任命について、別紙案を添えて教育委員会の審

議に付するものであります。提案理由は、一宮市社会教育指導員設置規則第４条及び第
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７条により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議を

お願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１６号議案 一宮市社会教育指導員の任命について原案どおり可

決いたします。続きまして、第１７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について、ご説

明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第１７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議

に付するものであります。提案理由は、任期満了に伴う改選のため、社会教育法第１５

条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審

議をお願いいたします。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

今回４名の新任の委員がおみえですが、どういった経緯で選ばれたのか、もし分かれば

お聞かせください。 

村瀬生涯学習課長 

４名の新任の方ですけれども、まず、杉本智さんは一宮市公民館長連絡協議会からの推

薦ということで委嘱候補者として挙げさせていただきました。残りの学識経験者３名の

方ですが、大島美智子さんと川合綾子さんは元教育委員、馬渕博さんは元一宮市立小中

学校の校長先生でございます。 

委員長 

他に何かございませんか。 

委員

先程の第１６号議案にあった社会教育指導員とは、例えば仕事の内容とかで何か関係が

ありますか。

村瀬生涯学習課長 

社会教育指導員と社会教育委員は、その仕事内容も含めて大きく違います。社会教育指

導員の主な仕事は、フレッシュママ交流会やフレママひろばといった生涯学習課が主催

する家庭教育関係の事業の企画運営を子育てネットワーカーというボランティアが行っ

ておりますが、その子育てネットワーカーと事業参加者との連絡調整、各種講座の講師、

家庭教育推進協議会委員の就任、家庭教育情報誌の作成などです。一方、こちらの社会

教育委員につきましては、社会教育に関する研究協議を年４回行ったり、各種研修等を

行ったりしていただいております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 
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賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について原案どおり可決

いたします。続きまして、第１８号議案 一宮市公民館運営審議会委員の委嘱について、

ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第１８号議案 一宮市公民館運営審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了に伴う改選のため、社会教育

法第３０条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ

しくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１８号議案 一宮市公民館運営審議会委員の委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第１９号議案 一宮市スポーツ推進委員の委嘱につ 

いて、ご説明をお願いします。 

大野スポーツ課長 

第１９号議案 一宮市スポーツ推進委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の

審議に付するものであります。提案理由は、任期満了に伴う改選のため、スポーツ基本

法第３２条第１項の規定及び一宮市スポーツ推進委員に関する規則により、本案を提出

するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第１９号議案 一宮市スポーツ推進委員の委嘱について原案どおり

可決いたします。続きまして、第２０号議案 一宮市文化財の指定について、ご説明を

お願いします。 

伊藤博物館事務局長 

第２０号議案 一宮市文化財の指定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付す

るものであります。提案理由は、一宮市文化財保護審議会の答申を受けて、別添のとお

り一宮市指定文化財に指定するため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて

説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員 

一宮市の指定文化財は今どのぐらいあるのか。それから、今回指定したことをどういっ

た形で公表するのかということもお聞かせください。 

伊藤博物館事務局長 

現在、一宮市の指定文化財は２９９点ございまして、今回の２点が加わりますと３０１
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点になります。公表については、まず新聞等の公表という形になりまして、それととも

に私どものウェブでの掲示等でも公表していくという形になっております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第２０号議案 一宮市文化財の指定について原案どおり可決いたし

ます。続きまして、第２１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明

をお願いします。 

高橋学校教育課長 

受付番号第５５号から第５９号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第８４号から第９２号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第６２号から第６６号について後援内容説明。 

委員 

  生涯学習課の８６番です。名古屋市・一宮市などの小学６年生および希望者に配付とあ

りますが、希望する場合はどうやって申し込むのですか。

村瀬生涯学習課長

  主催者のホームページや電話などで直接申し込むことになります。

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第２１号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。 

報 告 事 項 

堀総務課長 

  ４月１日からの市組織の変更について、教育委員会人事異動発令に伴う持ち回り決裁に 

ついて 

高橋学校教育課長 

インフルエンザに伴う学級閉鎖について、辞令伝達式のご案内について 

堀学校給食課長 

  ２月２７日の中日新聞朝刊の報道について 

そ の 他 
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堀総務課長 

  ４月・５月・６月・７月の定例教育委員会の日程について、辞令伝達式について、６月

定例教育委員会後の市長・小学校長との懇談会等について、平成２７年度教育委員行政

調査の日程について、平成２７年度愛知県市町村教育委員会連合会総会の日程について

委員長

  １期４年にわたって教育行政にご尽力いただきました河合礼子委員が３月２８日をもっ

て任期満了により退任されますので、ご挨拶をお願いいたします。

委員

  挨拶 

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


